



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>230 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>582V412516M</b>
Prix	<b>2 950 000 €</b>

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Ref.- 032056 Nichée sur la colline de Golfe-Juan, venez découvrir cette superbe villa individuelle de 230 m<sup>2</sup> sur deux niveaux. Exposée sud-ouest, offre une magnifique vue sur la Mer et les collines. Elle est composée en rez de jardin d'une spacieuse pièce à vivre de 46 m<sup>2</sup>, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, de deux chambre, dressing et salle de bain le tout donnant sur une grande plage avec piscine et pool house. Au 1er étage : un bureau, une buanderie, trois chambres, une salle de bain, une salle de douche. L'ensemble est édifié sur une parcelle de 1525 m<sup>2</sup> agréablement aménagée. ...

*Ref 03 2056 Nestled on the hill of Golfe-Juan, come and discover this superb detached villa of 230 m<sup>2</sup> on two levels. South-west facing, offers a magnificent view of the sea and the hills. It is composed on the ground floor of a spacious living room of 46 m<sup>2</sup>, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms, dressing room and bathroom all overlooking a large beach with swimming pool and pool house. On the 1st floor: an office, a laundry room, three bedrooms, a bathroom, a shower room. The whole is built on a pleasantly landscaped plot of 1525 m<sup>2</sup>. Carport and parking for 4 cars. For more ...*

## TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

